

Dr. Ricardo Marcos Pautassi



(Argentina)

<< Para fomentar una sociedad sana es necesario hablar sobre la Psicología y de sus múltiples campos de estudio que la constituyen. En particular, la Psicobiología tiene gran peso en el estado mental personal y colectivo, ya que esta ciencia se encarga del estudio de los procesos mentales, las sensaciones, las percepciones y el comportamiento del ser humano, todas ellas en relación con el medio ambiente físico y social que lo rodea. Para comunicarnos de mejor manera esta maravillosa área científica, desde Argentina nos acompaña el Dr. Ricardo Marcos Pautassi, que nos concientizará con su charla titulada: "Causas y consecuencias del consumo del alcohol en adolescentes, ¿Podemos movernos a la prevención desde la investigación básica?" >>

Trayectoria Académica:

Licenciado en Psicología.

Doctor en Ciencias Biológicas con orientación en investigación básica en Neurociencias, Especialidad en Psicobiología Experimental.

Trayectoria:

Es investigador adjunto en el Consejo Nacional de Investigaciones Científicas y Técnicas de la República Argentina (CONICET).

Profesor Titular de la Cátedra de Neurofisiología y Psicofisiología en la Universidad Nacional de Córdoba, Argentina.

Su investigación es muy interesante ya que pone en análisis al sujeto de estudio incluso desde el momento en que se fertiliza el óvulo, para revisar algunos de los factores que vuelven sensible, vulnerable e inciten el consumo de alcohol en las y los adolescentes.

Vicedirector del Instituto de Investigaciones Médicas M. y M. Ferreyra (INIMEC-CONICET-UNC).

Investigador Asociado Postdoctoral, State University of New York, Binghamton, USA.

Cuenta con más de 68 publicaciones científicas durante los últimos 4 años.

Los resultados de sus investigaciones han sido publicadas en 7 capítulos de libro en el mismo periodo de tiempo. En los últimos 3 años, ha compartido su experiencia y conocimiento en 352 foros científicos, que incluye congresos, reuniones y conferencias.

Participa en asociaciones y redes científicas, como por ejemplo, es Director de la Red Iberoamericana de Investigadores Clínica y Preclínica en adicciones y consumes problemáticos de sustancias (RIIPCA).

Es miembro del Directorio (Board of Directors) de la International Society for Biomedical Research on Alcoholism (ISBRA).





